

Ces messieurs s'assemblent dans une autre chambre avec l'Avocat Consultant de la Cité pour étudier la question du retard apporté aux travaux de la préparation du plant de filtration par le contreteur McGuigan et des moyens à prendre pour le forcer à exécuter son contrat ou confisquer son dépôt de garantie.

5.—Le Bureau prend en considération la question du funiculaire.

Le vice-président et le secrétaire-trésorier de la Compagnie "Mount Royal Park Incline Railway" sont présents.

Après pourparlers, une copie du projet d'arrangement est remis séance tenante au secrétaire-trésorier de la compagnie, pour étude.

6.—Le Chef de Police transmet la liste des absences motivées pour la quinzaine finissant le 15 avril et recommande que le salaire de ceux y mentionnés soit payé en entier.

Résolu: D'approuver cette recommandation.

7.—Le Chef de Police transmet la check pay list du Département de Police pour la quinzaine finissant le 15 avril et recommande de l'approuver.

Résolu: En conséquence.

8.—Soumis un rapport du Trésorier de la Cité déclarant que la Banque de Montréal a escompté l'emprunt autorisé de \$1,000,000 à meilleurs termes que ceux cotés, savoir: £50,000 à 3½ et £150,000 à 3 9/16%, et recommandant qu'un emprunt additionnel de £50,000 soit contracté aux mêmes conditions.

Résolu: De faire rapport au Conseil recommandant d'autoriser ledit emprunt de £50,000.

9.—Soumis un rapport du Département en Loi "re" La Cité de Montréal et la Bell Telephone Co. Contre-requête de la Compagnie et réponse de la Ville, recommandant de voter une somme additionnelle pour payer les honoraires de M. Dagger et de deux autres experts, ainsi que tous autres déboursés et frais nécessités pour cette enquête préliminaire.

Résolu: De faire rapport au Conseil recommandant qu'une somme de \$2,500 soit mise de côté pour les besoins de la cause, tels que frais de témoins, experts et autres déboursés.

10.—Soumis un rapport du Médecin Officier de Santé recommandant de donner instructions au Surintendant des Parcs de faire préparer une couronne de fleurs pour être déposée sur le corps de M. Maxime Mireault, inspecteur de la tuberculose, pour la Ville, qui vient de décéder.

Résolu: En conséquence.

11.—Soumise une communication du Secrétaire du Comité Local de la National Conference of Charities and Correction invitant la Ville à se faire représenter à la prochaine assemblée annuelle de ladite conférence qui aura lieu à Cleveland, du 12 au 19 juin prochain.

Résolu: De faire rapport au Conseil recommandant qu'une somme de \$125 soit votée pour cette fin.

12.—Soumis un rapport du Département en Loi "re" réclamation No 549 Dame Alice I. Lavers pour \$1,500 de dommages à la suite d'une chute sur le trottoir.

Résolu: De faire rapport au Conseil, conformément audit rapport du Département en Loi, recommandant de payer à Madame Alice I. Lavers et C. Edward Croft une somme de \$458.50, avec intérêt depuis la date du jugement, et à M. E. G. Place, leur avocat, une somme de \$163.65, avec intérêt depuis la date du jugement.

La Ville ayant poursuivi M. Urgèle Malo, le locataire de la maison en face de laquelle l'accident était arrivé et la Cour ayant condamné ledit Urgèle Malo à payer à la Cité la somme de \$458.50, plus les intérêts et les frais des plaignants principaux ainsi que les frais de la Cité dans l'action principale et dans l'action en garantie contre ledit Malo, le Bureau des Commissaires recommande que le Trésorier soit autorisé à recevoir le chèque ci-annexé de MM. Lamothe, St-Jacques et Lamothe, au montant de \$624.35 et à envoyer à MM. Lamothe, St-Jacques et Lamothe un reçu de ladite somme en règlement du jugement dans la cause de Dame Alice I. Lavers "vs" la Cité de Montréal, et la Cité de Montréal, plaignante en garantie "vs" Urgèle Malo, défendeur en garantie, Cour Supérieure, No. 2842, rendu le 16 mars 1912.

13.—Soumis un extrait du procès-verbal d'une séance du Conseil tenue le 15 avril, à l'effet de retourner au Bureau des Commissaires pour plus ample considération, un

tractor McGuigan and of the means to be taken in order to compel him to execute his contract or to forfeit his deposit.

5.—The Board considered the question of the incline railway.

The Vice-President and the Secretary-Treasurer of the Mount Royal Park Incline Railway were present.

After discussion, a copy of the draft of agreement was transmitted to the Secretary-Treasurer of the Company for consideration.

6.—The Chief of Police transmitted a list of justified absences for the fortnight ending on the 15th April and recommended that the salary of those therein mentioned be paid in full.

Resolved: To concur in said recommendation.

7.—The Chief of Police transmitted the Check Pay List of the Police Department for the fortnight ending on the 15th April and recommended that the same be approved.

Resolved: Accordingly.

8.—Submitted a report from the City Treasurer stating that the Bank of Montreal has discounted the authorized loan of \$1,000,000 on better terms than those quoted, to wit: £50,000 at 3½ and £150,000 at 3 9/16% and recommending that an additional loan of £50,000 be issued on the same conditions.

Resolved: That a report be made to Council recommending that the said loan of £50,000 be authorized.

9.—Submitted a report from the Law Department "re" The City of Montreal and The Bell Telephone Company—Counter-petition of the Company and reply of the City, recommending that an additional sum be voted to pay the fees of Mr. Dagger and two other experts as well as all other disbursements and costs necessitated by this preliminary investigation.

Resolved: That a report be made to Council recommending that a sum of \$2,500 be set aside to pay witnesses and experts's fees and other disbursements in said case.

10.—Submitted a report from the Medical Health Officer recommending that instructions be given to the Superintendent of Parks to prepare a crown of flowers to be deposited on the body of the late Mr. Maxime Mireault, Tuberculosis Inspector, on behalf of the City.

Resolved: Accordingly.

11.—Submitted a communication from the Secretary of the Local Committee of the National Conference of Charities and Corrections, inviting the City to appoint a delegation to attend the next annual meeting of said conference to be held at Cleveland, from the 12th to the 19th of June next.

Resolved: That a report be made to Council recommending that a sum of \$125 be voted for said purpose.

12.—Submitted a report from the Law Department "re" claim No 549 Mrs. Alice I. Lavers for \$1,500 damages caused by a fall on the sidewalk.

Resolved: That a report be made to Council, as per the said report of the Law Department, recommending that Mrs. Alice I. Lavers and E. Edward Croft be paid a sum of \$458.50 with interest from the date of the judgment, and that Mr. E. G. Place, their attorney, be paid a sum of \$163.65, with interest from the date of the judgment.

The City having sued Mr. Urgèle Malo, the tenant of the house in front of which the accident took place, and the Court having condemned the said Urgèle Malo to pay to the City the sum of 458.50 plus the interests and costs of the plaintiffs as well as the costs of the City in the main action and in the case in warranty against the said Malo, the Board of Commissioners recommended that the Treasurer be authorized to accept the annexed cheque of Messrs. Lamothe, St. Jacques & Lamothe, amounting to \$624.35 and to send them a receipt of said sum in settlement of the judgment in the case of Mrs. Alice I. Lavers "vs" The City of Montreal, and the City of Montreal, plaintiff in warranty "vs" Urgèle Malo, defendant in warranty, Superior Court, No. 2842, rendered on the 16th March 1912.

13.—Submitted an extract from the minutes of a meeting of Council, held on the 15th of April, referring back to the Board of Commissioners for further consideration, a report from said Board recommending that the expro-